

¿Somos adictos?

A Cuadernos, no les quepa duda. Adictos y dependientes. Es por ello que hemos acogido con entusiasmo el Grupo Colaborativo en Adicciones Comportamentales que coordina este Editor y la Dra. Susana Jiménez-Murcia –un referente internacional en el tema– desde el Hospital Universitario de Bellvitge. Con ella, Vega González, que dirige AIS, un grupo esencial para entender las socioadicciones. Les acompañará Verónica Ferrer-Olives, estudiosa del tema. Conforman una Sección en la que varios hospitales, centros y Universidades colaboran en un trabajo muy semejante a las de las exitosas Infantojuvenil y Perinatal.

Las Adicciones Comportamentales conforman un núcleo propio y específico dentro del marco adictivo y, además, van más allá del tema, aproximándose a modelos de personalidad –con vulnerabilidades psicológicas– y de comorbilidades muy diversas que conforman estados emocionales específicos. A las clásicas derivadas del juego, las compras, socioadicciones o trabajo, se han añadido la siempre debatida adicción sexual (o sexualidad compulsiva, como Uds. prefieran) y, sobre todo, a las nuevas tecnologías que azotan preferentemente a jóvenes y adolescentes.

Cuadernos se congratula de acoger este grupo y les brinda sus páginas para que nos ilustren con sus hallazgos, sus inquietudes, sus novedades y sus valores docentes y de investigación. Nos consta que así será.

J.M. Farré
Editor